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日本語を勉強している外国人 (前列 )と 日本語指導するボランティアの方たち

日本語委員会では 「みんなの文集 No.7」 が完成 し、
2月 2日 (土 )、 君津中央公民館にて作文発表会を行い

ました。

K:ES日 本語教室の学習者と日本語指導教室で日本語
を学ぶ子供達も一緒に参加 し、各人の思いを精一杯発

表 しました。

発表会終了後は、持ち寄った各国のお料理を味わい

ながら親睦を深め、最後は歌やゲームで楽 しいひとと

きを過ごしました。

ポットラックパーティー



君 津 市 国際 交流 協 会 (KIES)会 報 平成20年 3月 1日 (土 )

周西中3年 金 光 薫 寛

僕たちが韓国に行った時、お世話になった家庭の中学
生が、義王市からやって来ました。

初めて韓国に行ったとき、習慣の違いや何より言葉が

わからないという不安でいっぱいでした。しかし、ホー

ムステイ先の家族の皆さんが、積極的に交流 しようと毎

日、日本のことを聞いて くれたり韓国の文化について教
えて くれたり、お祖母さんの家や近所のお祭 りなど、観
光では行けない場所に案内して くれたりしました。おか

げで、韓国でたくさん思い出が出来ました。
それで、今回迎えるにあたって積極的に交流をしたい

と決心していました。言葉が通じないのが困りましたが、

電子辞書のおかげで、ずいぶん助かりました。彼 らは日

本滞在中、いろいろな場面で日本のものに興味を示しま
した。例えば、車に貼ってある初心者マークとか、庭で

遊んだ花火(特に線香花火)な どです。また、日本食を気
に入っておかわりして食べて、母を喜ばせました。ディ
ズニーランドに行ったときもアトラクションやパレー ド

をすごく楽しんでいました。

僕はお互いの国を行き来することで、楽しさが2倍 に

なったと思います。

義王市青少年ホームステイ
ホストフアミリー 金 光 葉 子

初めての海外旅行。不安 と期待を胸に、息子が義王市へ行っ

たのは1年前のことでした。英語 と違って、馴染みの薄い韓国

語でのコミュニケーションに苦労しつつ、日本と似ている文化 。

日本 と異なる文化に接するなど、様々の初体験を得て元気に帰

国したのが昨日の事のようです。
そして、この夏は、去年お世話になった家庭の中学生の少年

がやって来ました。息子にとっては 1年ぶりの再会。でも、迎
える家族は初対面 という事で、来日が決まると、去年息子がど

んな風に迎えて頂いたかを根掘 り菜掘 り聞き出し、ああでもな
い、こうでもない…と様々なシミュレーションカ減台まりました。

ありのままの日本の日常を体験 してもらう、 とは言え、汚い

家・部屋では、我が家の(日 本の)恥 !!と ばかりに大掃除をしたり、
どこに連れて行こうか…とか、何を食べさせてあげようか…と
か、アイデアは様々に広が ります。しかし、実際に彼が来てみ
ると、遠方からの旅で疲れていないか、特に今年の異常な猛暑、
しかも連日の地震 というオマケまで付いたので、体調を壊さな
いかという事だけが′心配で、ほかの事はたいした問題ではなく
なりました。

彼は一生懸命、疑間に思うことを質問したり、自分の事、家
族の事を話してくれます。 (勿論、韓国語と簡単な英単語をつ

かって…。)彼の熱意を受けて、こちらも、何 とかそれを理解
しようとします。この 「伝えたい」思いと「わか りたい」思い

が、意外とFHi単 に言葉の壁を乗 り越えさせたように思います。
お互い、かなりの事を語 り合い伝え合えたことが、正直驚きで

す。息子や私だけでなく、父親 とは韓国李王朝時代の文化につ
いて、兄 とは韓国のガイドブックを片手に旅行の話、姉 とは日

本の漫画やアニメについて…と本当に多 くの話ができたのは嬉
しいことでした。ただ、電子辞書 という超スグレ物が両者の間
に介在 して、互いの言語の壁をく

゛
っと低 くしたのは、間違いあ

りません。 (恐 るべし!電子辞書 !!l)
帰国前には、日本語に興味を持って くれて、日本語 。韓国語

に共通 した言葉をたくさん覚えてくれたのが嬉 しかったです。
まるで、地方に住んでいる親戚の子供が夏休みにやって来た…

感じです。せっか く来たのだから、いつもよりちょっと夕飯の
メニューが豪幸になったり、 1日 くらいは東京見物やディズニ

ーランドにでも連れて行こうよというように、少々気合の入る
こともあり、と言うところでしようか。
『まこと いいじかん おくる かんじゃする つぎい(に )

また 会あ(お )う 』
帰る間際に書いて くれた彼のメモは、 しっか り写真 とともに

リビングに飾ってあります。
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柳 今羅 (中学 2年 )

日本に来る前も原田さんとは手紙 とプレゼントを交換 して

ました。出発前日電話をして眠られませんでした。

今年の夏は異常に熱かったです。日本も60年ぶ り40度を
こえる暑さでした。しかしホス トファミリーの優 しさで気に

なりませんでした。
みなとさんの家族は弟 2人姉 1人両親の6人家族でした。

私が想像した通 り優 しくて楽しい家族でした。

日本はどこも綺麗で日本人はとっても親切でした。特に君

津市は高層住宅よリー戸建が多く空が高 く見え青 く感じまし

た。空気も綺麗でした。ホス トファミリーと一緒にいるとき

は楽しかったけど、ご両親は大変だつたと思います。お母さ

んは毎日仕事なのに、心のこもった手料理を作つて くれまし

た。お父さんはかっこ良 くて剣道の先生でした。
お父さんと弟 2人 とみなとと一緒に剣道する姿はとても素

敵でした。兄弟が多いみなとがうらやましかったです。

送別会の時にはきみつ少年少女合唱団が韓国語で 「故郷の

春」と「アリラン」を合唱して くれました。

韓国の留学生達もサムルノリをみせて くれました。日本で

韓国のサムルノリを見たら新鮮でした。合唱団の韓国の歌も

感動しました。

帰国する日、別れるのが寂 しくて泣いてしまいました。

私を本当の家族の様に接してくれた皆さんありがとうござ
いました。会いたいです。

是非韓国に遊びに来て ください|! 私もまた日本に行き
たいです。カムサミダ。お元気で。

8月 16日 市役所で歓迎会 (対面式 )

‐81月 17日 鴨川シーワール ド見学
鴨川青年の家で 1泊研修

青少年たちが計画を立て進行 して

親睦を深めることができました。

8月 18日 午前中 カッター体験
暑い中大変でしたがいい経験で した。

8R19B

8H20B 君津市民文化ホールで歓送会
きみつ少年少女合唱団の合唱と韓国
留学生のサムルノリ
韓国の学生と指導者の中では泣 く人も
いるほど、すばらしかったです。

8月 21日 市役所でホス トファミリーとお別れ
成田空港ヘ

辛 眠赫 (中学 2年)

8月 16日 の朝仁川空港は大雨でした。飛行機は 1時間遅れで

した。成田空港に迎えに来てくれたバスの絵が可愛かつたです。

1年ぶり再会した友達の笑顔を見た瞬間笑いました。日本は道

路、街路樹もきれいで静かでした。

日本の大人は自分だけのゲームを持っている事 と一軒に車が 2

台あることが印象的でした。

鴨川シーワール ドは広 くて動物のショーが楽しかったです。鴨

川青年の家は日の前が海できれいな景色でした。部屋も清潔で二

段ベッドで良かつたです。初めての地震を経験 しました。

次の日デイズニーランドに行って楽しかつたです。出発の前の

日、特急に乗って渋谷、新宿、秋葉原等を見ました。韓国のテレ

ビで見た渋谷の不クランブル交差点を見てラーメンを食べました。

ラーメンは口に合いませんでした。でも良い思い出になりました。

夜は送別会で、きみつ少年少女合唱団の声はとってもきれいでし

た。日本 と韓国は違うところがたくさんあると思いましたが、文

化は似ているしホストファミリーの家族がとても優しかつたです。
このような募集があれば迷わずまた来ます。

韓国と日本は飛行機で2時間しかかからないけど国家間の感情
は良 くない。しかし日本に来てそういう感情はなくなりました。
いつかホス トフアミリーと会う約束をしながら……。

本語摯官

集

国際交流協会では週 3回、在住外国人のための日本語教室を開催して

います。日本語を勉強したい方、どなたでも参加できます。(見学自由)

また、日本語ボランティアも随時募集しています。

学習者 Φ J
■火曜クラス  丁UE 13:30´ν15:30

■水曜クラス  WED 19:00～ 21:00

■土曜クラス  SAT 10:00～ 12:00

●場所 国際交流協会事務所

●問合先 8561265市役所 総合企画課内
The Japanese Language Class



君津 市 国際 交流協 会 (KIES)会 報 平成20年 3月 1日 (土 )

日本はどんな国か、中国人との人間関係はと考えた時に今までにない大きな壁でした。結婚

した当時に最大の壁は日本語でした。しかし幸いと申しますか筆談が出来た事は大きなメリット

でした。日本語の勉強学校がある事を聞き、早速入学させて頂きました。出身国の皆さんともす

ぐに友達になれ、先生方及び在日の皆さんに何かにつけて暖かく迎えられ色々と教えて頂き本当
に感謝しています。就職前の面接時にも対人関係を教えて頂き、そして採用通知と入社、最良の

日々でした。職場で場長に各所の案内と説明を受けた後、先輩の皆さんに新入の挨拶。早速仕事

の被服に着替えてから親切に仕事の手順を教えて頂き、毎日皆さんと面白さを感じ乍ら日々を送

っています。まだまだ未熟ですから皆さんに助けられ乍ら頑張っています。今想えば一番の心配
でありました言葉の高い壁が少し下がった事は、学校の先生方及び既在日の皆さんのお陰様と深

く感謝している昨今です。これからも、どうぞよろしくお願い致します。
■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

●卓球大会 fu、 : ●バスハイクーー___
■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

中国・ベ トナム・タイ・フィリピン・

など20名 (子供 3名 )の方が参加 され、

ながら、絆を深めました。

9月 9日 (日 )、 八重原公民館 レクリエーションホ

ールにおいて卓球大会を開催しました。

スイス・日本

良い汗をかき

10月 13日 (土 )～ 14日 (日 )30名 で東海原子力館、スパリ

ゾー ト八ワイアンズ、福島第一原子力発電所へ行ってき

ました。

天候にも恵まれ、電気に関する勉強にもなり、楽しい

バスハイクでした。
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11月 17日 (土 )、 18日 (日 )、 各委員会の活動報告とし

てパネルの展示で参加しました。

17日 は、バザーと韓国のお茶をサービスしました。

バザーは大盛況でお昼過ぎには完売となり、また、パ

ネル展示前では韓国のゆず茶を飲みながら、熱心に

KIESの 活動について質問される方が多数見られました。

12月 8日 (土 )、 鈴木洋邦市長をお迎えし、君津市周西

公民館において、イヤーエンドパーティーを開催 しまし

た。今回も昨年同様、公民館での手作リパーティーを企

画し、140名 近い人々が参加 しました。お寿司、サンド

イッチ、ケーキなども並び、KIESフ ラダンス教室のメン

バーによるパフォーマンス、フォークダンス、ゲーム、

ビンゴなどで楽しみました。

参加者の一人は「こんな楽しいパーティーは初めてで

す !」 と感想を述べてくれました。


